

Ruta César Manrique



Ver contenido de la Ruta

PUEBLO MARINERO: Si bien no se le puede atribuir únicamente a César Manrique el diseño de “El Pueblo Marinero”, sí podemos confirmar su colaboración en el proyecto.

JARDÍN DE CACTUS: En el Pueblo de Guatiza se encuentra el Jardín de Cactus, uno de los siete Centros de Arte, Cultura y Turismo de Lanzarote. Fue inaugurado en 1990, y está rodeado de interminables plantaciones de chumberas.

MELIÁ SALINAS: Lujo tradicional con estilo vanguardista.

FUNDACIÓN CÉSAR MANRIQUE: En Tahíche se encuentra la Fundación César Manrique, que se ocupa de conservar, estudiar y difundir la obra del artista.

